
平成２５年１１月２１日

福崎町議会議長  志 水 正 幸  様 

民生まちづくり常任委員長  小  林   博 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   １１月２１日（木）

３．調 査 の 概 要

（1）公害防止協定に基づく協議について

 ○ 渋谷工業株式会社からの平成 25 年 10 月 31 日付の公害防止協定に基づく協議について、資

料により説明を受けた。増産に備えるため福崎工場を増築し、ＮＣ旋盤並びにタレット型複合

加工機新規導入等工事を行うとのことであり、現地視察を行った上で、委員会としては了承す

ることとした。

○ 福伸電機株式会社からの平成 25 年 11 月 11 日付の公害防止協定に基づく協議について、資

料により説明を受けた。自動車部品等新規生産対応により、樹脂成形機３台を新規導入し、そ

れに伴い既設樹脂成形機１台を移設するとのことであり、委員会としては了承することとした。

民



（2）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

○ IDEC システムズ＆コントロールズ(株)は、IDEC(株)の公害防止協定に係る届出者の地位を

承継したとの報告を受けた。

○ 平成 25 年度通学路交通危険箇所についての改善要望に対する回答について、資料により報

告を受けた。

○ 12 月定例議会に人権擁護委員の推薦及び一般会計補正予算について上程予定との報告を受

けた。

○ 当面の行事予定について

 ・年末の交通事故防止運動                12 月１日～12 月 10 日

・消防団年末特別警戒                    12 月 26 日～12 月 30 日

・消防団初出式 平成 26 年 1 月 12 日   田原小学校

 ○ 矢口奥池周辺の残土処分にかかるその後の経過について、資料により報告を受けた。平成 25

年 9 月 9 日に地元区、県及び町が参加のもと(株)義の特定事業にかかる対策会議を開き、(株)

義に対し書面にて改善計画に係る報告を求めた結果、(株)義が 10 月 29 日、11 月 8 日に汚染

土砂の搬出を行った。さらに土砂撤去後の土壌調査において汚染土壌が確認されたので、11

月 15 日に関係者立会いのもと汚染土壌をすべて掘削し、搬出のためその汚染土壌を一旦現

場に仮置きし、後日姫路市内の処理施設へ搬出する予定であるとの報告を受けた。

〈健康福祉課〉

○ 文珠荘の上半期利用状況及び(株)輝の上半期損益計算書について、資料により報告を受けた。

○ 第 6 期高齢者福祉計画及び介護保険事業計画の策定と平成 26 年度に実施する介護予防事業

の対象者把握のため、65 歳以上の高齢者を対象にアンケート調査を実施するとの報告を受け

た。

○ 民生委員・児童委員、主任児童委員、民生・児童協力員（平成 25 年 12 月 1 日～平成 28 年

11 月 30 日）の名簿について、資料により報告を受けた。

○ 12 月定例議会に条例制定及び補正予算（一般会計・特別会計）を上程予定との報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

・民生委員・児童委員退任式 サルビア会館 12 月 13 日

・民生委員・児童委員辞令交付式 大会議室 12 月 13 日

・民生・児童協力員辞令交付式 文化センター 12 月 24 日

・地域公共交通会議 大会議室 12 月 26 日

〈地域振興課〉

 ○ (株)もちむぎ食品センター第 24 期決算報告について、資料により報告を受けた。



 ○ (株)もちむぎ食品センター第 25 期事業報告について、資料により報告を受けた。また、㈱も

ちむぎ食品センターは新公会計制度による財務諸表の連結対象となっているため、第 25 期

から町の決算に合わせた３月決算とするとのことであった。

○ (株)もちむぎ食品センター経営検討委員会について報告を受けた。第４回委員会（11 月 20

日開催）では、経営改革に関する方針の素案を提示した後、各委員から素案に対する提言を

求めたとの報告を受けた。また、第５回委員会（1 月 21 日開催予定）では、第４回委員会で

の修正や追加意見を反映させるとともに、部門別の売り上げ目標及び利益目標を策定し、経

営検討委員会としての意見をまとめていく予定であるとの報告を受けた。

○ 自律（立）のまちづくり交付金事業の取り組み状況について、資料により報告を受けた。

○ 12 月定例議会に第 24 期㈱もちむぎ食品センター決算報告、議会の委任による専決処分の報

告及び補正予算について上程予定との報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 平成 25 年度工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成 25 年度県営事業進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 姫ケ池安全柵設置工事及び板坂地区治山工事にかかる入札結果について、資料により報告を

受けた。

○ その他

・平成 25 年 8 月 23 日～10 月 25 日までの豪雨及び台風による農地・農業用施設等の被災状況

について、資料により報告を受けた。

 ・銀の馬車道ため池ウォーキングについて報告を受けた。

    日 時：平成 25 年 12 月 1 日（日）10 時～15 時

    場 所：ＪＡ兵庫西 福崎ライスセンター

・12 月定例議会に補正予算について上程予定との報告を受けた。

〈まちづくり課〉

○ 平成 25 年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成 25 年度用地･補償契約（町単事業）進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 町道 333 号線道路改修工事及び町道図書館南線道路改良工事にかかる入札結果について、資

料により報告を受けた。

○ その他

・道路橋長寿命化修繕計画について、資料により報告を受けた。

・開発行為事前協議及び開発行為許可申請について資料により報告を受けた。

 ①申請者：上新電機(株)  申請地：南田原字川田 2903-1 外  目的：物品販売店舗

 ②申請者：(有)永成    申請地：西田原字北角 220 番 1   目的：戸建専用住宅



・工事・業務委託執行状況（教育委員会関係）について、資料により報告を受けた。

・12 月定例議会に補正予算について上程予定との報告を受けた。

〈上 下 水 道 課〉

○ 平成 24・25 年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 平成 25 年 10 月末における下水道接続状況及び水質分析結果について、資料により報告を

受けた。

○ その他

  ・福田水源地の用地拡張・高度浄水処理施設設備配置計画について、資料により報告を受け

た。

  ・山崎配水池増設事業について、資料により報告を受けた。

  ・下水道マンホール施工不備にかかる訴訟経過について、資料により報告を受けた。10 月 4

日に第 1 回弁論、11 月 6 日に第 2 回弁論が神戸地方裁判所で行われたとの報告を受けた。

  ・12 月定例議会に補正予算、条例改正及び工事請負契約について上程予定であるとの報告を

受けた。


